

Source: http://noticias.lainformacion.com/educacion/escuelas/la-uca-participa-en-un-experimento-espacial_5UnEivozAIRTJkN3ZYm0M3/

La UCA participa en un experimento espacial

16/02/2011 | Leer artículo completo en www.lavozdigital.es

El rector de la **Universidad de Cádiz**, Diego Sales, recibe esta mañana al investigador Gabriel González de la Torre, como representante de un grupo de profesores de Psicología de la facultad de Ciencias de la **Educación** de la UCA que colabora en el único experimento español dentro del novedoso proyecto simulado Mars500 de la Agencia Europea del Espacio en **Rusia**.